

Élections ordinales : une responsabilité collective

Abderrahim DERRAJI - 2015-07-07 13:15:09 - Vu sur pharmacie.ma

Depuis la dissolution de leurs deux conseils régionaux, les pharmaciens attendaient de pied ferme la constitution d'un conseil national de l'ordre des pharmaciens (CNOP). En effet, le bureau de cet organisme professionnel n'a pas été renouvelé depuis le décès de l'ancien président Feu Salaheddine KARIM EL ALAOUI en août 2009.

Pour mettre fin à cette situation, trois représentants du Conseil de l'Ordre des Pharmaciens Fabricants et Répartiteurs, trois représentants du Conseil de l'Ordre des Pharmaciens Biologistes et 6 pharmaciens membres de la Commission Spéciale Provisoire (CSP) se sont retrouvés à la maison du pharmacien à Rabat pour élire les membres du bureau du CNOP. Cette réunion s'est déroulée dans un climat serein et responsable, et le choix a été porté sur M. Hamza GUEDIRA pour présider le CNOP jusqu'à la tenue des élections des deux conseils régionaux que la loi 115-13 a fixée pour le mois de septembre prochain.

Lire la suite : <http://pharmacie.ma/newsletter/ID/310> Composition du bureau du CNOP élu le 3 juillet 2015 : [lien](#)